
一 般 質 問 通 告 書 

（令和５年第１回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ ９ 花島  進 

 

１ まちづくり委員会

について 

 

 

 

 

２ 発泡スチロールご

みの収集方法につい

て 

 

３ 東海第２原発の再

稼働問題について 

 

 

 

 

４ 新型コロナ感染症

対策について 

 

 

 

５ 会計年度任用職員

制度について 

 

１ 市政の中でのまちづくり委員会の位置づ

けについて 

２ 各地区のまちづくり委員会の活動をどう

見ていているのか？ 

３ 市財政からの補助の考え方とその状況に

ついて 

１ 集積場所への出しかたについて 

 

 

 

１ 国の原子力政策の変更について 

２ 再稼働の可否に係る６市村首長の話し合

いや日本原電との協議の原状などについ

て 

３ 県の広域避難計画の策定方針見直しにつ

いて 

１ 新型コロナ感染症が５類に位置づけ変更

されることについて 

２ 今後の市の対応について 

 

 

１ 市職員の現員内訳は？ 

２ 会計年度任用職員が行う業務の位置づけ

について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

２ 14 武藤 博光 

 

１ 学校教育について 

 

 

２ 民俗資料館の今後

について 

 

 

３ 中央公民館のバリ

アフリー推進 

 

４ 第二の高速インタ

ーについて 

 

５ 道路行政について 

 

 

６ 今回実施したペイ

ペイについて 

１ 近隣市町村はどうなっているのか 

２ 子育て支援の観点から給食費無償化を推

進 

１ 設立された経緯は 

２ 来館者の動向は 

３ 鈴木家住宅と絡めて額田城跡近辺に移転

を 

１ 最近の利用者の推移は 

２ 明るい照明やエレベーター設置で利便性

の向上を 

１ 市長が発する第二のインターの意味は 

２ 東海インターと兼ね合わせてのフル規格

の設置を 

１ 各地区の道路予算配分はいかほどか 

２ 額田地区の今後の予定は 

３ 路面の白線の整備向上を 

１ 市民各位に満遍なく還元できたかどうか 

２ 生活者支援の目的は達成されたか 

３ ７ 大和田和男 

 

１ 多様化する教育ニ

ーズの対応について 

１ コロナ禍の教育活動について 

２ 学校におけるジェンダー平等について 

３ 学校給食について 

４ 少子化に対応した活力ある学校づくりに

ついて 

５ 特別支援学級について 

６ 部活動の地域移行について 

７ 教育財源について 

４ ８ 冨山  豪 

 

１ 活力あるまちづく

りについて 

２ 物価高騰に対する

学校教育における支

援について 

１ 元気な産業について 

 

１ 支援の現状 

２ 今後の支援について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

５ 10 寺門  厚 

 

１ 地域医療構想につ

いて 

 

 

 

 

２ 広域避難計画につ

いて 

 

 

３ 粗大ごみの回収に

ついて 

１ 茨城県地域医療構想での本市の位置づけ

について 

２ 本市の地域医療の現状と課題について 

３ 本市の目指す地域医療体制は 

４ 在宅医療について 

５ 在宅医療と介護連携について  

１ 令和４年１１月２０日実施の那珂市原子

力防災訓練結果について 

２ 広域避難計画の策定状況について  

３ 広域避難先について 

１ 粗大ごみの回収状況と課題について 

２ 粗大ごみの戸別回収について 

６ 17 遠藤  実 

 

１ 防災体制の強化に

ついて 

 

２ 交通弱者対策の促

進について 

３ 学校における子ど

も達のマスク着用の

運用について 

４ 選挙の投票率向上

策について 

１ 市内一斉防災訓練の検証と課題は 

２ 現在の災害時協力協定の締結状況は 

３ 医療関係団体とさらに連携しては 

１ 現在の交通弱者への支援策は 

２ さらなる利便性向上のための施策は 

１ 卒業式における対応は 

２ 給食時の黙食の運用は 

 

１ 期日前投票を増やすための施策は 

２ 若者への投票率向上のための施策は 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

７ ３ 小池 正夫 

 

１ 就農型地域おこし

協力隊について 

 

２ 子育て支援の拡充

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ マスク着用につい

て 

１ 就農型地域おこし協力隊の概要について 

２ 就農型地域おこし協力隊の活動について 

３ 就農型地域おこし協力隊へ期待すること 

１ 那珂市において子育て支援として実施し

ている施策についてどのようなものがあり

ますか 

２ 少子化対策を推進する中で市の施策とし

て実施しているものはありますか 

３ 市の子育て支援によって子育て世代の子

育て負担軽減を図る補助などは考えていま

すか 

４ 那珂市においての中学生の人数と 1か月

あたりの給食費はいくらになりますか 

５ 1 人あたりにかかる 1 か月の給食提供に

係る費用はどのくらいになりますか 

６ 那珂市において子育て世代の負担軽減策

と新たな子育て支援として、中学生の給食

費を無償化することは考えていますか 

１ 教育現場においてのこれからの着用につ

いて 

２ 市民の会合などについての着用について 

８ 12 古川 洋一 

 

１ 電気料や燃料費高

騰の影響について 

２ 物価高に対する市

民生活の支援につい

て 

３ 相続登記の義務化

について 

１ 財政圧迫と市民サービスについて 

２ 市の対策について 

１ キャッシュレス決済によるポイント還元

事業について 

２ 制服・ランドセル購入費の助成について 

１ 相談窓口の設置と相談会の実施について 

 

９ ２ 原田 陽子 

 

１ アグリビジネスへ

の取組みについて 

２ 赤い羽根共同募金

について 

１ いい那珂マルシェについて 

２ 特産品のブランド力向上について 

１ 学校での募金活動について 

２ 自治会を通じて行われる募金について 

10 11 木野 広宣 

 

１ 公立小中学校施設

のバリアフリー化の

加速について 

 

２ 障害者手帳につい

て 

３ 高齢者の補聴器に

ついて 

１ 本市の現状（状況）について 

２ 計画策定についての取組みについて 

３ 課題について 

４ 今後の推進について 

１ スマートフォンへの電子化について 

 

１ 国の交付金を活用し補聴器購入費助成を

してはどうか 


